

## Pressemitteilung

Landesvertretung Bayern

Presse: Dr. Sergej Saizew
Verband der Ersatzkassen e. V.
Arnulfstr. 201 a
80634 München

Tel.: 0 89 / 55 25 51 - 60 Fax: 0 89 / 55 25 51 - 14 sergej.saizew@vdek.com

www.vdek.com

5. August 2021

## GKV-Wettbewerb Ersatzkassen festigen ihre Marktposition in Bayern

Auch in diesem Jahr ist den Ersatzkassen gelungen, ihre Marktposition in Bayern weiter auszubauen. Laut amtlicher Statistik nahm die Zahl der Ersatzkassenversicherten in Bayern um 13.426 zu. Damit sind aktuell mehr als 3,73 Millionen Menschen im Freistaat bei den Ersatzkassen versichert. Stärker als die Versichertenzahl wuchs die Zahl der Mitglieder (beitragszahlende Versicherte) der Ersatzkassen. Sie stieg um 15.377 und überschritt knapp die 2,95 Millionen-Grenze.

"Die Leistungsfähigkeit und das Ansehen der Ersatzkassen bei den gesetzlich Versicherten sind hoch. Auch unter den außergewöhnlichen Bedingungen der COVID-19-Pandemie haben die Ersatzkassen nicht nur die zahlreichen Krisenherausforderungen gemeistert, sondern auch die Gesundheitsversorgung ihrer Versicherten auf einem qualitativ hohen Niveau aufrechterhalten und stetig weiter ausgebaut. Wir werden auch zukünftig eine bestmögliche medizinische Versorgung für unsere Versicherten gewährleisten", betont Ralf Langejürgen, Leiter der Landesvertretung Bayern des Verbandes der Ersatzkassen.

## Verband der Ersatzkassen e.V. (vdek)

Der Verband der Ersatzkassen e. V. (vdek) ist Interessenvertretung und Dienstleistungsunternehmen aller sechs Ersatzkassen, die zusammen mehr als 28 Millionen Menschen versichern. Die Ersatzkassen sind die größte Kassenart Deutschlands.

Jeder dritte gesetzlich Versicherte in Bayern ist bei den Ersatzkassen versichert. Die vdek-Landesvertretung Bayern unterstützt auf Landesebene die im Freistaat tätigen Ersatzkassen – Techniker Krankenkasse (TK), BARMER, DAK-Gesundheit, KKH Kaufmännische Krankenkasse, hkk – Handelskrankenkasse und HEK – Hanseatische Krankenkasse.